

Ich bin von Euch gegangen, nur für einen Augenblick und gar nicht weit. Wenn Ihr dahin kommt, wohin ich gegangen bin, werdet Ihr euch fragen, warum Ihr geweint habt.

In dankbarer Liebe haben wir Abschied genommen von meinem herzenguten Ehemann, allerliebsten Papa, unserem liebsten Mimmo.

Todesanzeige und Danksagung

Requiem aeternam dona eis Domine. Wer stirbt, erwacht zum ewigen Leben.

Raimondo Marsanich - unser Dino

27.9.1930 – 7.6.2015

Wir danken Gott, dass Dino nach längerer Krankheit friedlich zu Hause im Beisein seiner Familie einschlafen durfte.

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von Dino erfahren durften, danken wir auf richtig.

Ebenfalls herzlichen Dank für die vielen Karten, Blumen und aben für späteren Grabschmuck. Danken möchten wir auch der Spitex Seuzach-Hettlingen und dem Kantonsspital Winterthur, Abteilung 7. Stock für die fürsorgliche Pflege sowie Herrn Pfarrer Beat Auer für die einfühlsame Trauerfeier.

Erika Marsanich-Kübler
Marina Marsanich-Martinez & Jasmin
Susy & Jürg Bernhard-Marsanich & Daisy & Adrian

Für Spenden gedenke man der Spitex-Hettlingen, PC 90-756076-5

Traueradresse:
Erika Marsanich-Kübler, Gladiolenstrasse 29a, 8472 Seuzach